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ACTA ASAMBLEA GENERAL 2022 

Fecha: 18/03/2022 Lugar: Reunión presencial y telemática 
Comienzo: 17:30 Finalización: 19:34 

 

Asistentes a la Asamblea () Cargo  

José Castillo Ruíz Presidente 
Gloria Pérez Córdoba Tesorera 
Alejandro Martínez Pérez  Secretario 
Ángel Marín Berral  Vocal de Docencia, Investigación y E. Patrimonial 
Angie Castellón Valderrama Vocal De Comunicación y Promoción 

Asier Garmendia Ortega Socio 
Kevin Izquierdo Huertas Socio 
David Díez Galindo Socio 
Alicia Lorca Guillén Socia 
Jésica Gallego Gómez Vocal de visita cultural y turismo 
Cristina Moreno Ortega Socia 

Ariadna Ruíz Gómez Socia 
Tote Díaz Barrios Socia 
Ana del Carmen Carreño García Socia 
Daniela Romero Medialadea Socia 
Eva Villalba Cortés Socia 
Francisco Javier García Moreno  Socio 
Francisco de Paula Pestaña Parlas Socio 
Julio César Valle Perulero Socio 
Isabel Ribera García Socia 

 
Llegada de Celia Martínez Yáñez, David Martín y Juana Diezma Molina. 

 

Orden del día:  

1. Aprobación del acta de la Asamblea General anterior 
2. Memoria de Actividades y Memoria Económica del año 2021 
3. Aprobación Presupuestos 2022 
4. Ratificación de las Delegaciones Territoriales de Castilla-La Mancha y Madrid 
5. Resultados de las elecciones a la Junta Directiva y ratificación de los candidatos electos 
6. Ruegos y Preguntas 

 

 



 

2 
 

Se comienza la Asamblea a las 17:30, en su segunda convocatoria, debido a que en primera convocatoria 
(16:30) no hubo la asistencia mínima exigida en nuestros Estatutos. La Asamblea comienza con un total de 
19 asistentes de forma presencial. 

1. Aprobación del acta de la Asamblea General anterior 

 
Se procede a la lectura del acta y José Castillo procede a la pregunta para aprobar el acta sin 
comentarios y sin los mismos se aprueba el acta del año anterior.  

 
2. Memoria de Actividades y Memoria Económica del año 2021 

 
José Castillo procede a la lectura de la Memoria de Actividades y realiza un análisis y comentario 
de la misma. Presentado en la memoria anexo. Se finaliza la lectura de la memoria de actividades 
y José Castillo pregunta si alguien quiere realizar algún comentario. 
• Comenta Kevin Izquierdo: ha estado investigando sobre los guías que están agrupados en una 

asociación de informadores turísticos proponiendo que porque no se utiliza esa baza para intentar 

meter ahí a los historiadores del arte. El tema de gratuidad como se está enfocando hablando 

directamente y comentando sus problemas para el acceso.  

• José Castillo a la primera cuestión responde: complejidad enorme por diferentes vías desde 

principios del nacimiento de Aproha. Se reclama la figura del intérprete y en esa desatención por 

parte de la Consejería de Cultura, la única legislación es la de turismo y es está la que todos toman 

como referencia ya que nadie ha plantado cara. Se menciona la intensa labor en el reconocimiento 

del intérprete del patrimonio. Se explican las diferentes vías que se han utilizado para resolver estás 

problemáticas. 

• Interviene Kevin Izquierdo. menciona que se le investiga por parte de consejería de Turismo. Propone 

reunión directamente con el Consejero de turno.  

• José Castillo hace hincapié en la multitud de reuniones y dificultades burocráticas, cambian los 

puestos, se vuelven a llevar los informes y documentación jurídica, en Asturias, y Andalucía, luego en 

el consejo de gobierno no son capaces de regular eso.  

• Kevin Izquierdo concluye proponiendo establecer el día del intérprete del patrimonio.   

• Ángel Marín interviene para mencionar la aprobación de los Intérpretes del Patrimonio para Medina 

Azahara.  

• Alejandro Martínez menciona la necesidad de que se realice una comunicación con Medina Azahara 

para mencionar que el carné de Aproha es habilitante como intérprete del patrimonio. 

 
Sin más comentarios, se procede a la lectura de la Memoria Económica por parte de José Castillo 
incluida en el documento aportado a los socios haciendo un resumen. Presenta la memoria 
anexo II.  
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3. Aprobación Presupuestos 2022 

 
José Castillo menciona la problemática que surge con la introducción de la nueva junta directiva 
en relación a la aprobación de los presupuestos de 2022. Al final hay una asamblea que debe 
aprobar unas cuentas son una previsión de ingresos en función de renovaciones, nuevos socios 
y cursos. En los gastos fijos se utilizan los anteriores como referencia. No se detalla porque 
corresponde a la nueva junta. Previsión de ingresos y gastos fijos que pasan a la nueva junta.  
 

El secretario procede a la propuesta de votación de los presupuestos. 25 personas en total de 
online y presencial. Se aprueba por 25 a favor y 0 en contra.  
 
4. Ratificación de las Delegaciones Territoriales de Castilla-La Mancha y Madrid 

 
José Castillo presenta las asambleas constitutivas de Castilla la Mancha y Madrid. (pegar los 
datos)  
Como establece el estatuto y la constitución de delegaciones territoriales. El 2 de junio de 2021 
asamblea constituyente.  
José Castillo propone la intervención de las delegadas territoriales. Habla Paula delegada 
territorial de Castilla la Mancha. Comenta cómo se ha formado la delegación y las necesidades 
de la profesión en su cc.aa. Comenta las denuncias y colaboraciones con el departamento de 
historia del arte con la universidad de C. M. y colaboraciones en el futuro cuando lo permita la 
situación. Muestra su intención de mejorar la situación de las historiadoras e historiadores del 
arte en su cc.aa.  
Jésica Gallego habla en nombre de la delegación de Madrid y traslada las palabras de Olivia por 
la constitución de esta delegación y han realizado diferentes actividades. Se han realizado 
reuniones y el objetivo principal dar impulso en Madrid a la asociación.  
 

Quedan ratificadas en funcionamiento y pleno derecho por votación de 25 personas en total de 
forma online y presencial. Se aprueba por 25 a favor y 0 en contra.  

 
5. Resultados de las elecciones a la Junta Directiva y ratificación de los candidatos electos 

 
Se comenta todo el proceso electoral según los estatutos de Aproha. EL proceso de votación 
realizado por las diferentes vocalías y procede a la lectura de los resultados de estás 
elecciones. Se pronuncian los nombres de todos los nuevos integrantes de la Junta Directiva.  
 

Se produce la ratificación de los resultados, siendo 25 personas a favor y 0 en contra.  
 

José Castillo da la palabra a la nueva junta directiva y dedica unas palabras a la nueva Junta.  
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Procede Angie Castellón a ofrecer un discurso de presentación. Posteriormente procede Jesica 
Gallego a la presentación de los integrantes del grupo y el equipo que hemos elegido. 
 
Alejandro Martínez pide la palabra para expresar sus pensamientos en torno a la transición de 
Aproha. Para despedirse de sus antiguos compañeros de la antigua Junta.  Y se hace entrega de 
un reconocimiento por parte de la asociación a modo de despedida 

 

José Castillo procede a su discurso de despedida.  
 

6. Ruegos y Preguntas 

 
No hay ruegos y preguntas 

 
 

Y no habiendo más temas que tratar el Presidente levanta la sesión a las 19:34. 
 

D. José Castillo Ruíz 
Presidente APROHA 

D. Alejandro Martínez Pérez 
Secretario APROHA 

 
 
V.ºB 

 
 
V.ºB.º 
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